
Stadtvertretung Stadt Boizenburg/Elbe am 06.05.2021 

 

 

Bericht des Bürgermeisters: 

 

Sehr geehrte Frau Bürgervorsteherin, meine Damen und Herren Stadtvertreter, liebe 

Boizenburgerinnen und Boizenburger, verehrte Gäste, 

 

aufgrund der Corona-Situation fällt mein Bericht ausgesprochen kurz aus und befasst 

sich nahezu ausschließlich mit der letzten Sitzung des Hauptausschusses und offenen 

Anfragen aus der letzten Sitzung der Stadtvertretung. 

 

Was den Skaterpark „Fairhafen“ angeht ist meine Verwaltung derzeit dabei, Formate der 

Beteiligung zu entwickeln. Bei einem persönlichen Vor-Ort-Termin konnte ich mich 

nochmals von den zu erwartenden Konflikten auf der ehemaligen Werft überzeugen. Die 

ansässige Firma rechnet mit LKW-Verkehren ab dem Spätherbst. 

 

Meine sehr geehrten Damen und Herren, seit der letzten Sitzung der Stadtvertretung 

(25.03.) hat der Hauptausschuss 1 X getagt. In seiner Sitzung am 26.04. ging es dabei 

eine überplanmäßige Ausgabe im Bereich der Abwasseranlage, auch im Zusammenhang 

mit dem Bau einer weiteren KiTa am Weg der Jugend und die Annahme von Spenden 

der Versorgungsbetriebe für die Gleichstellungsarbeit sowie die Anschaffung von E-

Fahrrad-Ladestationen. Im Nichtöffentlichen Teil wurden 4 Grundstücke im Gewerbege-

biet verkauft bzw. reserviert, Wirtschaft floriert also trotz Corona, über einen Höher-

gruppierungsantrag wurde positiv entschieden, was dazu führt, dass im Zuge der 

Gleichbehandlung gleich mehrere Mitarbeiter profitieren, und 5 Planungs- und Bauauf-

träge im Umfang von zusammen gut über einer Million Euro im Zusammenhang mit 

dem Grundschulzentrum wurden vergeben. Leider in einem Bereich, der nicht gefördert 

wird, nämlich im Interimsbereich. Wir könnten nämlich aufgrund der zu Beginn des Pro-

jektes bestehenden Verzögerungen Probleme mit dem Verfall von Fördermitteln aus 

den Jahren 2016 bis 2018 bekommen, ob, wie und in welcher Höhe wird sich zum Ende 

des Jahres zeigen. 

 

Weitere Empfehlungen des Ausschusses und der Fachausschüsse sind Thema der heuti-

gen Sitzung.  

 

Zu den Anfragen aus der letzten Sitzung am 25.03.2021: 

 

Zu der Frage von Frau Wiener zu dem schlechten Zustand entlang der Boize sind Maß-

nahmen zur Verbesserung im Rahmen der Straßenunterhaltung eingeplant. Die ist ab-

hängig von der Kapazität der ausführenden Firmen. 

 

Bezüglich der Bushaltestelle im Ortsteil Vier soll demnächst ein Gespräch mit Vertretern 

der Verkehrsgesellschaft Ludwigslust-Parchim (VLP) stattfinden. In diesem soll es neben 



weiteren im ÖPNV geplanten Maßnahmen auch um die Bushaltestelle im Ortsteil Vier 

gehen.“  


